

Empat Judul Drama Korea Terbaik untuk Menemani Libur ! No 4 Bisa Bikin Sedih

Category: LifeStyle

Agustus 6, 2023



Prolite – Ngedrakor lagi ! Drama Korea bernuansa romansa memang tidak ada habis-habisnya untuk di tonton. Kali ini kami hadir untuk memberikan judul film drakor yang menarik untuk ditonton.

Dari banyaknya judul film Korea bernuansa romansa, kami memberikan 4 judul film drama korea yang harus jadi *watchlist* untuk menemani libur anda.

Berikut 4 judul film Drama Korea bernuansa romansa yang harus kamu tonton

1. Love 911



hancinema (IMDb)

Film drama Korea yang pertama bergendre romansa itu ada Love 911 film ini mencapaikan makna, bahwa siapapun tiada yang tahu betul pada siapa dan kapan hari akan berlabuh.

Pada kisah cinta sebelumnya ia telah bersumpah untuk tak membiarkan hatinya jatuh cinta lagi.

Love 911 berkisah tentang seorang pemadam kebakaran pria yang telah ditinggal mati istrinya, setelah meninggalnya sang istri pria yang bertugas sebagai pemadam kebakaran ini tidak mau membuka hatinya untuk orang lain lagi.

Sampai suatu hari, pertahanannya itu porak poranda setelah seorang dokter berhati dingin berhasil menyembuhkan luka hatinya.

2. Tune in Love



netflix

Definisi jatuh cinta pada orang yang tepat di waktu yang salah, pas tersampaikan dalam film 'Tune in Love' ini.

Dibintangi oleh dua bintang berbakat Korea, luapan emosi dari dua tokoh utama film ini benar-benar tersampaikan dengan sempurna.

Berkisah tentang seorang pemuda bernama Jun Ho (Jae In) yang suatu hari bertemu dan menaruh hati pada seorang gadis bernama Mi So (Kim Go Eun).

Sayang, perasaan keduanya, terhalang pada rasa rendah diri Jun Ho, yang merasa masa lalu kelamnya tak pantas membuatnya bermimpi untuk menjalin hubungan asmara dengan gadis sebaik Mi So.

Tahun demi tahun pun berganti, Jun Ho dan Mi So ditakdirkan untuk sempat bersama dan kemudian berpisah kembali. Namun meski berpisah, keduanya masih saling terpaut hati.

3. Someone You Loved



TMDB

Drama Korea yang mengangkat kisah cinta anti romantis dari dua insan yang sempat bermimpi menghabiskan hari tua bersama.

Jun Ho dan Ah Young, dua insan yang saling jatuh cinta dari bangku kuliah. Mereka hidup bersama dengan Ah Young sebagai penanggung jawab soal nafkah.

Cinta keduanya kemudian diuji ketika Ah Young yang telah rela melepas mimpinya sebagai seniman, mulai merasa bimbang pada jalan yang ia pilih saat itu.

Sementara itu Jun Ho, turut merasa muak dengan segala macam tuntutan Ah Young yang ditujukan kepadanya. Ia yang dilanda stres sebab tak kunjung lulus dari ujian publik itu perlahan merasa hambar dan kehilangan nyaman menjalin hubungan dengan Ah Young.

4. A Moment to Remember



asianwiki

Kali ini film drama Korea romansa satu ini bisa membuat kamu menangis sewaktu menonton filmnya. Film yang menceritakan dua insan yang memiliki perbedaan status sosial.

Chul Seok dan Su Jin yang tak sengaja bertemu dan kemudian saling jatuh hati satu sama lain. Namun ternyata perjalanan cinta mereka tidaklah mulus.

Mereka berdua terhalang dengan perbedaan status sosial, namun dengan kesungguhan cinta Chul Seok dan Su Jin, ayah Su Jin pada akhirnya merestui hubungan mereka.

Singkatnya Chul Seok dan Su Jin menikah dan hidup harmonis bersama. Namun lagi-lagi masalah datang menguji cinta mereka, Su Jin alami alzheimer dini yang membuatnya tak lagi dapat mengenali suaminya, Chul Seok. Sejak saat itulah kisah cinta penuh haru dan pedih mereka dimulai.